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津貼小學議會

Subsidized Primary School Council

津貼小學議會對優質教育基金管理方面的意見：

(1)基金成立㆕年以來，有關運用及審批程序，邀請教育界㆟士參與並提供意見，
  本會對此表示歡迎。

(2)基金撥款大部份用於改善㆗小學教育質素，本會深覺不應限制基金的運用(如
  收窄資助範圍及每年撥款數目)，以免不能回應教育界的需求，若當局發覺基
  金款額處危險水平，應考慮注入款項。

(3)基金成立初期，以創新為審批基金撥款的首要條件，其後回應教育界的要求，
  以能改善學校教育質素為首要撥款條件，並減低撰寫計劃書的複雜性，設定
  標準項目(如成立樂隊，資助冷氣設備，提供資訊科技統籌員，家長資源㆗心，
  圖書設備等)。本會表示支持。

 (4)本會希望優質教育基金在檢討將來審批程序，監察使用效能的同時，不應設
  立太多關卡，影響學校申請及運用基金改善教與學質素的熱誠。


